

Liebe Edelstalerinnen und Edelstaler ! Liebe Jugend !

Ein historischer Akt für unseren Ort, denn nach intensiver Planungsphase ist es nun soweit und wir starten den Bau unseres Feuerwehrhauses.

Zu diesem Anlass luden wir am 2. September zum Spatenstich auf den "Feuerwehrplatz 1", dem Gelände des neuen Hauses.

Es war schön, zahlreiche Ehrengäste und die interessierte Ortsbevölkerung dabei begrüßen zu dürfen.

Nach der Begrüßung durch Feuerwehrkommandant Philipp Handig kommentierte Ing.
Andreas Höfer die zweckmäßige Planung des
neuen Hauses. Die Vertreter der Feuerwehren,
an der Spitze LandesfeuerwehrkommandantStellvertreter Harald Nakovich fanden ebenso
lobende Worte wie die Mandatare der Landespolitik, wo LAbg. Gerhard Bachmann in Vertretung des Landeshauptmannes gekommen war,
als auch LAbg. Markus Ulram.



Anwesend war auch eine Abordnung vom Bezirksfeuerwehrkommando, an der Spitze Kommandant OBR Anton Kandelsdorfer, zahlreiche Mitglieder umliegender Feuerwehren, Vertreter von Generalunternehmer EcoProjekt, und viele politische Gemeindevertreter.

"60 Jahre sind vergangen seit das bestehende Feuerwehrhaus erbaut wurde. Ausführung und Größe entsprechen schon lange nicht mehr heutigen Sicherheits-, Hygiene- und Feuerwehrhaus-Standards einer modernen Wehr der Ausrüstungsklasse 5. Mit dem heutigen Mannschaftsstand von über 100 Mitgliedern (über 30 Jugendliche und Kids bzw. 16 junge Damen und Mädchen), vier Feuerwehrfahrzeugen, zwei Feuerwehranhängern und dem Einsatzequipment platzt das Haus aus allen Nähten," erzählt der Feuerwehrkommandant.

Wir freuen uns auf eine erfolgreiche, vor allem unfallfreie Bauphase und sehen einer feierlichen Eröffnung im Herbst 2025 entgegen!

Im Anschluss an den Spatenstich wurde zu einem geselligen Imbiss in das Feuerwehrhaus eingeladen.

Mit freundlichen Grüßen

Gerald HANDIG Bürgermeister

Nationalratswahl 2024

In Edelstal ist das Wahllokal im Gemeindeamt von 8 bis 12 Uhr geöffnet.

Bitte bringen Sie zur persönlichen Stimmabgabe unbedingt Ihre Wählerverständigungskarte und einen Lichtbildausweis mit.

Wählen mit Wahlkarte:

Personen, die am Wahltag nicht in ihrem zuständigen Wahllokal wählen können, haben die Möglichkeit, mit einer Wahlkarte - in einem beliebigen Wahlkarten-Wahllokal in Österreich, oder per Briefwahl im In- und Ausland wählen.

Wahlkarten können ab sofort, **nur bei Ihrer Hauptwohnsitz-Gemeinde** und unter Angabe eines Grundes (z.B. Ortsabwesenheit, Auslandsaufenthalt, gesundheitliche Gründe) beantragt werden, jedoch beachten Sie bitte die letztmöglichen Termine für einen Wahlkartenantrag:

Schriftlicher Antrag (auch per E-Mail, online oder Fax) bis 25. September 2024
Persönlicher (nicht telefonischer!) Antrag bis 27. September 2024 um 12:00 Uhr

Bei Wahlkarten ist der Postweg für Zustellung und Rücksendung zu beachten. Es empfiehlt sich eine rechtzeitige Beantragung. Eine Wahlkarte für die Briefwahl muss **spätestens am Wahltag** (29. September 2024) bis 17 Uhr, per Post, durch Abgabe bei der Bezirkswahlbehörde (Adresse auf Wahlkarte aufgedruckt) oder durch Abgabe in jedem Wahllokal im Bundesgebiet während der Öffnungszeiten einlangen. Die Portokosten für Standardversand werden für Sie übernommen.

Veranstaltungen

Oktoberfest des SC Edelstal Samstag, 07.09. ab 18.30 Uhr Sonntag, 08.09. ab 10.30 Uhr

Heurigennachmittag
Pensionistenclub Edelstal

Samstag, 14.09. ab 15 Uhr

Herbstumzug Reit- und Fahrverein

Sonntag, 22.09. um 13:30 Uhr

ÖVP-Sturmparty

Samstag, 05.10. ab 15 Uhr

Erntedankfest - Pfarre Edelstal

Sonntag, 06.10. um 08.30 Uhr

Spitzerberg Release

Sonntag, 06.10. ab 10 Uhr

Herausgeber und für den Inhalt verantwortlich:

Gemeinde Edelstal, 2413 Edelstal, Tel: 02145/2246, e-mail: post@edelstal.bgld.gv.at

Eigenvervielfältigung: SHARP MX-3061

Beschlüsse des Gemeinderates bzw. des Gemeindevorstandes

1. Nachtragsvoranschlag für das Finanzjahr 2024

Die Erstellung eines Nachtragsvoranschlages wurde notwendig, um ein Darlehen zur Finanzierung des Feuerwehrhauses aufnehmen zu können.

Beschluss: Der Gemeinderat beschließt mehrheitlich den 1. Nachtragsvoranschlag für das Finanzjahr 2024.

Die SPÖ-Gemeinderäte stimmen gegen diesen Nachtragsvoranschlag.

<u>Aufnahme von einem Darlehen für den Feuerwehrhausbau</u>

Beschluss: Der Gemeinderat beschließt einstimmig die Aufnahme von einem Darlehen bei

der Raiffeisenbank Bezirksbank Neusiedl Ost in der Höhe von **EUR 3.000.000**.

Info: dazu wurden im Vorfeld 30 (!) Angebote von verschiedenen Banken eingeholt.

Urnenwand im Friedhof

Beschluss: Der Gemeinderat beschließt mehrheitlich die Errichtung einer Urnenwand im Friedhof mit den Stimmen aller 8 ÖVP-Gemeinderäte*innen und ebenso mit der Stimme von SPÖ-Gemeinderat KÖCK.



Alle anderen SPÖ-Mandatare (Vizebürgermeister HOFSTÄDTER und Gemeinderate MORITZ, STEGER und SANDRIESTER) stimmen gegen diese Errichtung.

Errichtung einer PV-Anlage am Bauhof

Beschluss: Der **Gemeindevorstand beschließt einstimmig** die Errichtung einer PV-Anlage mit 14,8 kWp am Dach des Bauhofes.

Mähen des Sportplatzes

Beschluss: Der **Gemeindevorstand beschließt mehrheitlich** (auf Antrag des SC Edelstal) die Mäharbeiten in der Spielsaison 2024/25 zu übernehmen.

SPÖ-Vizebürgermeister HOFSTÄDTER stimmt gegen den Antrag unseres Fußballvereines SC Edelstal!

Spatenstich für das Feuerwehrhaus









